

CRÓNICA DE SUCEOS

BALANCE PROVISIONAL

Cincuenta millones de pesetas en pérdidas en el incendio forestal de La Palma
El fuego ha afectado a 6.000 hectáreas de terreno

Santa Cruz de Tenerife, 8. — La violencia del incendio que se ha extendido por una superficie de unas 6.000 hectáreas, ha descendido en las primeras horas de esta tarde.

Las llamas han sido contenidas con cortafuegos al borde del Parque Nacional de la Caldera de Taburiente.

El incendio se inició a las cuatro y quince de la tarde y alcanzó enseguida grandes proporciones en Punta-gorda.

Toda el área del pueblo de Barlovento fue defendida de las llamas por vecinos, fuerzas del Ejército y Guardia Civil. En las inmediaciones de los Sauces fue dominada una importante columna de fuego.

La villa de Garaña fue seriamente afectada quedando incomunicada por teléfono y carretera. Fuerzas del Ejército abrieron este mediodía una pista provisional de acceso al pueblo.

En el Ayuntamiento de Los Sauces se han concentrado los efectivos y operaciones para la lucha contra el fuego y desde allí se vienen estableciendo comunicaciones con los distintos grupos de COCINA, fuerzas del orden público y voluntarios que trabajan para reducir el incendio.

La gravedad del incendio forestal por su amplitud, se ve, en este caso, acrecentada por el hecho de que ha afectado no sólo el monte alto, sino también el bajo y zonas de cultivos ordinarios como el barrio del Roque del Faro y numerosas viviendas campesinas y pajares situados en terrenos de labor.

Hasta el momento sólo se ha registrado un accidente no importante que ha afectado a un guardia jurado, Andrés Romero Negrín que ha resultado con quemaduras en el brazo derecho y parte derecha de la cara.

Aunque es prematuro dar cifras exactas, las pérdidas se calculan entre los cuarenta y los cincuenta millones de pesetas. Se cree que el incendio ha sido ocasionado por algún descuido de excursionistas.

El gobernador civil que sobrevoló las cercanías de la amplia zona afectada, regresó esta tarde de La Palma y, desde

Tenerife, emprendió viaje a Madrid para informar al Gobierno del alcance de este siniestro.

El Príncipe de España, don Juan Carlos, que desde los primeros momentos se interesó por conocer la gravedad del incendio, tras manifestar su pesar al gobernador civil, solicitó del mismo que se le tuviera informado de su evolución. — Cifra.

LAS PALMAS: Incendio en un buque griego

La tripulación ganó la costa a nado

Las Palmas, 8. — El buque mercante de bandera griega «P. Dolores», cuando se encontraba navegando a unas doce millas al norte de Cabo Jubi, en la zona hoy conocida por Villabens y más concretamente en la situación de 28,05 norte y 13 oeste, sufrió un inesperado y violento incendio que se inició en la sala de máquinas.

Ante las proporciones que revestía el fuego, el buque lanzó las consiguientes llamadas de auxilio, las cuales fueron captadas en Las Palmas por la estación costera radiotelegráfica, que recibió un «SOS» y pasó a coordinar la asistencia de este servicio de auxilio.

Por otra parte, se recogió aquí una llamada del mercante panameño «Nancy Moon» indicando que había tratado de aproximarse al buque incendiado, pero que le resultaba imposible hacerlo puesto que la nave griega se encontraba en una zona de muchos bajos y se corría el riesgo de embarrancar. El propio capitán del barco griego no aconsejaba la aproximación de la nave que pretendía auxiliar, y ante la peligrosidad que revestía el incendio, el «P. Dolores», se dirigió hacia tierra para encallar a fin de que la tripulación pudiera ganar la costa a nado.

Al parecer, no hay que lamentar desgracias personales entre la tripulación del buque griego, puesto que casi la totalidad de aquella ha podido alcanzar la costa. Sin embargo, a bordo del barco quedaban, según las últimas noticias recibidas en Las Palmas, su capitán, el primer maquinista y un radiotelegrafista, que están tratando de hacer todo lo posible en favor de su nave.

Numerosos pesqueros marroquíes estaban

«ENTRE FRASES AMABLES» ITALIA: CASI DOS MILLONES DE PESETAS BOTIN DEL ATRACO A UN BANCO

Bari (Italia), 8. — Entre frases de amabilidad a empleados y clientela de un Banco de Bari (sudeste de Italia), dos bandidos, armados de pistolas y a rostro descubierto, se llevaron hoy unos veinte millones de liras (equivalente a 1.847.140 pesetas).

Los dos hombres, jóvenes, hicieron su aparición entre la clientela y redujeron bajo amenaza de sus pistolas a una decena de personas en total. Mientras que uno de ellos obligaba a que el cajero recogiera y entregara el dinero, el otro dirigía frases tranquilizantes a los presentes: «bajen las manos, no se preocupen, no les pasará nada», les dijo en tono afable, calificado luego por los testigos de «muy gentil». — Efe.

auxiliando al buque griego que se dirigía a Logos con un cargamento de cemento. — Logos.

SUCEDIO EN...

BARCELONA: MUERTA EN ATROPELLO

Un camión que circulaba por la calle Valencia al llegar al cruce con la de Sicilia, atropelló a una mujer de 50 años, cuando cruzaba la calzada, que falleció a los pocos momentos de ingresar en la sala de urgencias del Hospital Clínico.

HALLAN MUERTO A UN HOMBRE EN LA VIA PUBLICA

La policía halló muerto a Vicente Lloret Andujar, de 77 años, que fue encontrado tendido en el suelo en el lateral derecho, parte baja, del puente de Marina. Al parecer la muerte le sobrevino mientras dormía. El cuerpo no presentaba señales de violencia.

UN HOMBRE HERIDO POR UNA DISCUSION DE TRAFICO

Según informa la agencia Cifra, un hombre que no ha podido ser identificado por el momento, ha recibido un tiro en una pierna, sin graves consecuencias, a causa de una violenta discusión motivada por una cuestión de tráfico.

La discusión se inició sobre las ocho de la noche, al parecer entre el hombre que posteriormente sería herido y un guardia de tráfico, encarándose violentamente ambos por la citada cuestión. Entonces, una policía armada de pasano que pasaba por las Ramblas, lugar en que tuvo lugar el suceso, al darse cuenta de que el asunto podría degenerar en una agresión al urbano, intervino, y al ser amenazado por el desconocido sacó su pistola de reglamento para intimidarle, pero al forcejear se le escapó un disparo que hirió a su oponente en una pierna.

Inmediatamente el herido fue trasladado al dispensario quirúrgico municipal de urgencias de Paracamps en donde quedó internado, no revistiendo gravedad su estado.

OVIEDO: UN ANCIANO MUERTO Y SU ESPOSA GRAVE A CAUSA DE UN ESCAPE DE GAS

Oviedo, 8. (Servicio especial por MAGADAN.) — Un anciano ha resultado muerto y su esposa gravemente intoxicada por emanaciones de gas en el piso séptimo izquierda del número 3 de la avenida de Galicia, una de las zonas más céntricas de la población. La víctima se llamaba Ramón Alonso Muslera, tenía 70 años de edad y desempeñaba el oficio de portero en la indicada finca. A media mañana de hoy fue encontrado sin vida junto a una cocina de gas ciudad que utilizaba el matrimonio.

En la habitación dormitorio de los señores Alonso Muslera se encontraba en estado gravísimo su esposa, María Luisa González, que ha tenido que ser ingresada en una residencia sanitaria de esta ciudad, donde está siendo tratada intensamente por los facultativos que temen seriamente por su vida. Al parecer el escape tiene como fundamento cierta imprudencia del matrimonio usuario de la cocina, puesto que han descubierto tiras de esparadráp tapando algunas pequeñas fugas en la tubería de conducción y esto ha podido ser la causa de la fuga.

SUSTRACCION DE DOCUMENTOS A UN SUBDITO ARGENTINO REPATRIADO

El subdito argentino Jaime Tarsicio Prats, que estaba reaseñado como repatriado para salir inmediatamente con destino a su país, fue objeto de una sustracción en su coche, el pasado martes frente al templo de la Sagrada Familia, siéndole robados todos los documentos necesarios para su marcha, especialmente su propio pasaporte y el de su esposa, Aura Isabel Nuñez, así como carnet de conducir y documentación del vehículo, aparte de otros objetos y cierta cantidad en metálico. El vehículo en el que fue efectuada la sustracción es un «Morris 1100» de color azul, matrícula B-532.029, y se hallaba aparcado en el lugar indicado al mediodía del día 7 de octubre.

La persona que pueda facilitar información sobre estos documentos podrá dirigirse al Consulado argentino (tel. 217-58-92) a la avenida Navegantes, num. 6 (Castelldefels), o también al número de teléfono 365-08-80.

LE ROBAN EL BOLSO TRAS AMENAZARLA CON UNA PISTOLA

Dolores Sila de Prada, de 60 años, cuando transitaba por la calle Epiro fue asaltada por cuatro jóvenes, el mayor de los cuales, de unos 17 años, esgrimía una pistola de cañón muy largo, aunque sin que pueda precisar si la misma era auténtica. Le arrebataron el bolso, que contenía 1.100 pesetas, y a continuación se dieron a la fuga.

CALDAS DE MALAVELLA: ACCIDENTE MORTAL

Gerona, 8. — A consecuencia de una descarga eléctrica, murió en Sila el electricista Juan Magranyó, de 41 años de edad. El citado operario, en el momento de sufrir la descarga eléctrica, estaba trabajando en la casa de su propiedad, en el término municipal de Caldas de Malavella. — Cifra.

TOKIO: TRECE DESAPARECIDOS AL HUNDIRSE UN BUQUE CARGUERO

Tokio, 8. — Trece marineros filipinos han desaparecido al hundirse hoy el buque de carga de bandera panameña «Denpasar», de 3.287 toneladas, en un paraje situado a 250 millas al suroeste de Tokio, debido a la fuerte marea rojante, informa el departamento japonés de Marina.

En el buque viajaban otros trece tripulantes, que han sido rescatados por un barco japonés.

Se han iniciado inmediatamente las operaciones de rescate de los marinos desaparecidos. — Efe-Reuter.

EN TOTAL 29 HERIDOS DE DIVERSA CONSIDERACION

MADRID: Un turismo y un autobús chocaron contra dos edificios en accidentes similares

Madrid, 8. — Tres personas resultaron heridas de gravedad en un accidente ocurrido esta madrugada a la altura del número 369 de la calle de Alcalá, y en el que se causaron daños de consideración a la puerta de entrada, escaparate y fachada de una carnicería, establecimiento contra el cual se estrelló el automóvil en el que aquéllas viajaban.

Se trata del conductor del vehículo Matias Rosales León y de sus acompañantes José Luis Menarque Martínez y Miguel Angel Solana Guada.

Por otra parte, un autobús de la empresa «Díaz Álvarez», que hace la línea de Madrid a San Fernando de Henares, chocó, esta mañana, contra una casa situada en el número 1 de la calle de Nicolás de San Antonio, de Vicálvaro, resultando 26 personas heridas.

El autobús tomó la curva existente en dicha calle con excesiva velocidad, remontó la acera y fue a dar con el edificio.

Uno de los heridos se encuentra en estado grave, otro en estado menos grave y tres con pronóstico reservado.

Los 21 restantes, entre los que se encuentra el conductor y el cobrador del autobús resultaron con heridas de carácter leve de las que fueron atendidos en el ambulatorio de Blas y en la casa de socorro del mismo barrio. La mayoría ya han pasado a sus domicilios. — Cifra.

LOS VIERNES
 de Jorba Preciados
 SOLO DURANTE EL DIA DE
MAÑANA
PRECIOS EXCEPCIONALES

TRAJES CABALLERO	2995	CHAQUETA PANA SRA.	1790
VESTIDOS JUVENILES	695	LAMPARA PORTATIL	395
AMERICANAS CHICO	1995	1LIT.COLONIA Puig o Legrain	135
VESTIDOS NIÑA	675	TELEVISOR 12"	9000
PUNTO POLIESTER (metro)	195	SABANA CAMERA	299
PANTALONES SRA.	790	BATERIA COCINA	1050

Jorba Preciados